

Menjadi Pendamai

"Berbahagialah orang yang membawa damai, karena mereka akan disebut anak-anak Allah." (Matius 5:9)

Yesus selalu berdamai dengan semua orang. Dia tidak hanya berdamai dengan orang-orang yang berpendidikan, orang lembut, dan orang taat. Dia juga berdamai dengan orang yang tidak terpelajar, bahkan berdamai dengan orang berdosanya dan pemungut cukai. Dan juga Dia mati di kayu salib untuk mendamaikan antara Allah dan semua manusia yang telah hidup dalam dosa.

Allah sangat senang dengan orang yang dapat berdamai dengan semua orang dan akan menjawab doanya dengan cepat. Apa yang harus kita lakukan agar kita dapat menjadi pendamai sehingga dapat berdamai dengan semua orang?

Pertama, kita harus memelihara kebaikan dalam diri kita.

Betapa sering, orang yang merusak kedamaian tidak sadar bahwa itu adalah kejahatan. Bahkan seseorang yang berkarakter keras dan sedang berselisih dengan orang lain sering menganggap bahwa ia sedang mencoba melakukan kebaikan yang akan menghasilkan buah yang baik. Kelihatannya seperti sedang mencari kebaikan, tetapi kenyataannya ia hanya mencari keuntungannya sendiri dan memaksakan apa yang kelihatannya baik yang akan lebih menguntungkan bagi dirinya sendiri. Mereka mencari apa yang lebih menguntungkan, yang lebih menyenangkan, apa yang bisa mengangkat mereka. Itulah sebabnya kedamaian rusak.

Matius 12:35 berkata, "Orang yang baik mengeluarkan hal-hal yang baik dari bendaharannya yang baik dan orang yang jahat mengeluarkan hal-hal yang jahat dari bendaharannya yang jahat," seka lipun kita pelajari yang baik dan kita tahu, kejahatan akan muncul jika kita tidak memelihara kebaikan didalam hati kita. Contoh, kita tahu bahwa kita akan mengikuti pendapatnya selama ia tidak melakukan kejahatan, namun kenyataannya mungkin kita telah menyakiti hatinya dengan kita memaksakan pendapat yang kita anggap benar. Disisi lain, barangsiapa yang mempunyai kejahatan tidak akan muncul dari padanya. Mereka selalu mencari jalan untuk menyenangkan dan menguntungkan orang lain. Mereka mencari apa yang paling menguntungkan untuk kerajaan Allah, selama orang lain tidak melakukan dosa ia selalu menerima pendapat orang lain.

Hanya selama kita memelihara kebaikan di mata Tuhan kita dapat berdamai dengan semua orang. Jika kita paksakan pada apa yang menurut pandangan kita baik dan membuat orang lain mengikutinya, keduanya akan menderita. Kita harus selalu mencari keuntungan buat orang lain dan juga apa yang menguntungkan bagi kerajaan Allah.

Kedua, kita harus selalu percaya diri dihadapan Tuhan.

Sebagian orang mungkin akan berbuat baik dihadapan orang lain, tetapi jika mereka mempunyai kejahatan didalam hati mereka, mereka tidak akan memiliki keberanian dihadapan Tuhan. Sebagian tidak menunjukkan tindakan kedagingan, akan tetapi mereka sedang membangun tembok dosa yang memisahkan dia dengan Tuhan. Sebagian yang mengajarkan kebenaran kepada orang percaya tetapi juga masih menghakimi, mengutuki orang lain dengan kata-kata mereka. Mereka mengeluarkan kata-kata pengeluhan, kemarahan, dan penghakiman. Sekalipun mereka tidak menyadarinya tetapi betapa jahatnya kata-kata itu, ini masih memberi kesempatan kepada setan untuk membawa tuduhan terhadap mereka.



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

Oleh karena itu, supaya memiliki keberanian dihadapan Tuhan, kita harus menerapkan standar kebenaran pada diri kita dan mengelola kebenaran dalam hati kita. Contoh, ketika Tuhan memerintahkan kita untuk "berdamai dengan semua orang", kita harus menyadari hati dan kehendak Tuhan, kemudian kita akan mengelola kedamaian dalam hati kita. Dengan cara inilah kita mendapat keberanian dihadapan Tuhan dan kita memiliki kedamaian yang sesungguhnya dalam segala hal dengan orang lain.

Tetapi sebagian orang merusak kedamaian dengan Tuhan sekalipun Tuhan mengatakan milikilah kedamaian. Contoh, mereka mengeluarkan kata-kata keluhan, kemarahan seperti; Allah mengatakan kepada kita mengenai damai, jadi mengapa dia selalu memaksakan pendapatnya sehingga menyusahkan orang lain? Mereka tidak bekerja lebih bijaksana lagi? "Mereka tidak mengerti kehendak Tuhan, tetapi mereka hanya menterjemahkan dengan cara mereka. Mereka berusaha melakukan apa baik menurut pandangan mereka. Orang yang demikian tidak akan mempunyai damai sejahtera dalam hatinya.

Kamu hanya akan mempunyai keberanian dihadapan Tuhan, jika kamu mengerti kehendak-Nya dan dengan mengikuti semua keinginan Roh Kudus.

Ketiga, kita harus memiliki pengharapan akan Sorga

Memiliki pengharapan sorga artinya, kita tidak menaruh harapan kita pada hal-hal duniawi. Jika engkau berkata, "Saya mempunyai pengharapan akan Sorga, tetapi saya juga ingin menikmati hal-hal yang duniawi ini, "itu tidak masuk akal".

Jika kita mengerti betapa berharganya hal-hal yang diatas dan berinvestasi untuk itu, kita juga akan mengerti betapa sia-sianya hal-hal duniawi ini. Tetapi bukan berarti kita hanya mengerjakan pekerjaan gerejawi dengan mengabaikan pekerjaan di dunia ini. Kamu harus setia didunia ini, supaya bisa memuliakan Tuhan melalui berkat-berkat-Nya.

Jika kita memiliki harapan akan sorga, kita tidak boleh rakus terhadap hal-hal duniawi atau mendambakannya. Jika kita mendambakannya, kita lambat laun akan melawan kehendak Tuhan. Contoh, misalnya seseorang yang berbisnis mungkin melakukan sesuatu yang bertentangan dengan kehendak Tuhan, tetapi mereka berkata, jika saya dapatkan banyak uang nanti saya akan memberikan banyak persembahan dan persepuluhan. "dan apa yang dikatakan ini untuk kerajaan Allah, sebenarnya hanya untuk memuaskan dirinya.

Jika kita bekerja keras agar kita dikenal orang, dan jika ingin ditahu orang bahwa kita adalah pengerja yang setia digereja ini juga adalah harapan dan keinginan duniawi. Seseorang tidak dapat mengabdikan kepada dua tuan. Jika kita berpengharapan akan sorga, kita harus mengumpulkan hal-hal yang berharga disorga. Barang siapa yang menghabiskan hidupnya didunia ini dengan hal-hal yang berharga disorga tidak akan menaruh hal-hal yang berharga didunia ini yang akan binasa. Mereka tidak akan merusak damai demi mencari keuntungan sendiri.

Saudara dan saudari di dalam Kristus, Matius 5:9 berkata, Berbahagialah orang yang membawa damai, karena mereka akan disebut anak-anak Allah. "Jika pemilik dari segalanya disorga dan dibumi, Allah yang mahakuasa, mengenali engkau sebagai anak-anak-Nya, betapa beruntungnya hidupmu? Saya berdoa dalam nama Yesus dengan menjadi anak-anak Tuhan pembawa damai, sebagai anak-anak Tuhan sang pencipta, kamu akan memuliakan Tuhan didunia ini, dan juga masuk ketempat yang paling berharga di kerajaan sorga.

Berita Singkat

"Pesan Salib", disampaikan oleh Pastor Joseph Han, disiarkan melalui GCN TV Arulvaku India

Pada tanggal 26 April, "Pesan Salib" secara menyeluruh dan jawaban pada pertanyaan seperti 'mengapa Allah menempatkan pohon pengetahuan tentang yang baik dan jahat ditengah-tengah Taman Eden?' disiarkan melalui TV GCN di Puducherry, India dari 06:30 pagi sampai 09:00. Khotbah disampaikan oleh Pastor Joseph Han yang melayani sebagai pendeta di Gereja Manmin Chennai di India. Setelah khotbah dia berdoa buat para penonton dengan sputangan yang telah didoakan oleh Dr. Jaerock Lee (Kis. 19:11-12). Dia juga menasihati orang-orang percaya melalui telepon. "Ketua TV GCN Arulvaku, Pastor Vincent mengatakan, kami menerima banyak telepon dari mereka yang ingin menyaksikan pengalaman mereka melalui program ini." TV Arulvaku adalah stasiun TV kabel utama yang menjangkau hingga 11 daerah diseluruh kota Paducherry hingga ke kota seberang di Daerah Tamil Nadu.



Pastor Joseph Han berdoa untuk penonton dari studio TV GCN Arulvaku dengan Sapatangan yang penuh kuasa (Penterjemah Tamil: Saudara Joel John Knox)

Berita Manmin

NO. 33 19 JUNI 2011

Injil telah Berbuah Melalui Kuasa Roh Kudus

Seminar dan KKR Kesembuhan Ilahi yang Diadakan di Pakistan dan Srilangka



Tim misi dari Gereja Manmin Pusat berkeliling ke beberapa tempat di Pakistan dan Srilangka untuk mengadakan seminar dan KKR kesembuhan dari tanggal 26 April hingga 11 Mei. Mereka membentakan Injil yang disertai dengan ledakan kuasa Roh Kudus. Banyak sekali orang yang mengalami Tuhan yang hidup dan juga menerima Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat mereka. ■ Foto 1: Pastor Taesik Gil berdoa memaknai sapatangan yang penuh kuasa ■ Foto 2: KKR Kesembuhan di Lahore bertempat di Full Gospel Assembly Ground ■ Foto 3: Team Pujian Passion Memuliakan Tuhan ■ Foto 4: Seminar Hamba-hamba Tuhan diadakan di Hotel Ramada Colombo, Sri Langka ■ Foto 5: Para Pendeta sedang Mencatat saat Khotbah.

Pada tanggal 11 Mei, tim misi Gereja Manmin Pusat kembali dari Srilangka setelah mengadakan perjalanan misi selama 16 hari.

Pada tanggal 27 April, KKR Doa sapatangan diadakan untuk pertama kali di Lahore, ibukota Punjab Pakistan. Acara tersebut dihadiri oleh 15.000 orang. Dengan tema "Yesus Kristus" Teks firman diambil dari Kisah Para Rasul 14:12, dengan pembicara Pastor Gil Taesik yang adalah gembala di Gereja Manmin Daejon di Korea Selatan. Ia membahas mengenai jawaban pertanyaan "Bagaimana Yesus menjadi Juruselamat?" Kemudian, ia berdoa dengan sapatangan yang telah didoakan oleh Dr. Jaerock Lee (Kis. 19:11-12).

Setelah ia berdoa banyak orang yang naik ke panggung untuk memberi kesaksian akan kesembuhan yang mereka alami. Seorang wanita muslim berkata, "Saya tidak bisa berlutut dan juga tidak bisa bergerak dengan

bebas selama sepuluh tahun karena penyakit tulang belakang. Tetapi sekarang saya bisa berlutut dan juga bisa bergerak dengan leluasa!". Seorang telah terbebas dari kekuatan ikatan roh jahat. Banyak yang naik untuk memberikan kesaksian dan memuliakan Tuhan sebab mereka telah sembuh dan juga terbebas dari ikatan roh jahat serta berbagai jenis penyakit lainnya seperti penyakit wanita, tekanan darah tinggi, arthrititis, sakit perut, kebutaan, dan berbagai jenis penyakit lainnya.

Pada tanggal 28 April, diadakan seminar untuk para Pendeta yang dihadiri oleh 400 orang. Ketika itu Pastor Gil Taesik membahas mengenai "Tujuh Ucapan Yesus Dikayu Salib" mereka sangat tersentuh dan bersorak dengan gembira sambil bertepuk tangan. Mereka sangat berterimakasih atas firman Tuhan yang belum pernah mereka dengar sebelumnya. Tim misi dapat melihat bahwa betapa pelayanan Manmin

melalui siaran telah menjangkau seluruh Pakistan. Mereka juga berkesempatan mewawancarai Anwar Fazal, Pemimpin TV Isaak yang menjangkau seluruh daerah Timur Tengah hingga Pakistan. Dia berkata, sejak Khotbah Pastor Jaerock Lee disiarkan kami menerima banyak sekali kesaksian. Para Pendeta di Timur Tengan meminta kami untuk menyiarkan program dalam bahasa arab, sehingga kami sedang berdoa untuk hal itu. Pastor Tariq Zia yang bekerja di Gereja Manmin Lahore berkata, "Kami menghubungkan GCN dengan satelit penerima dengan sistem kabel lokal ke stasiun penyiaran, sehingga 500 keluarga dapat menyaksikan siaran GCN. Dia juga mengadakan KKR doasapatangan dan seminar untuk para pendeta di Gereja Yesus Kristus Lahore. Gereja Manmin Evangelical, dan di Gereja Air Hidup.

Anggota dari tim misi bersyukur kepada Tuhan ketika mereka melihat banyak orang Pakistan yang masih mengingat indahnya saat KKR tahun 2000 yang diadakan oleh Dr. Jaerock Lee yang kini telah berbuah dalam hati mereka. Lebih lagi ketika mereka meninggalkan Pakistan, mereka mendengar di Bangkok bahwa Osama Bin Laden pimpinan Al-Qaeda, telah terbunuh dan mulai terjadi teror. Mereka bersyukur dan memuliakan Tuhan karena melindungi mereka dan bahkan mengizinkan mereka mengadakan acara rohani di yang dihadiri 15.000 orang di Negara Islam Pakistan. Pastor Gil Taesik dan tim misi berangkat ke Srilangka dan mengadakan KKR doasapatangan disana di Hall Raddolugama Community, Hotel Ramada Town. Ratusan orang yang hadir. Setelah selesai berdoa banyak yang telah sembuh dan memberikan kesaksian yang buta melihat, yang tuli mendengar,

yang lumpuh berjalan. Berbagai macam penyakit sembuh, dan bahkan orang yang terikat roh jahatpun dibebaskan. Pada tanggal 07 Mei, Seminar hamba-hamba Tuhan diadakan di Kolombo yang dihadiri 400 orang. Artinya hampir semua hamba-hamba Tuhan di daerah itu ikut hadir. Mereka menerima kasih karuniadan mengakui bahwa firman ini sudah pasti datangnya dari Tuhan sendiri, dan kami ingin diajar lebih lagi.

Khususnya, Tim Pujian Passion bergabung dengan tim mission trip dari Srilangka mempersembahkan pujian dalam bahasa Tamil dan Sinhala dan juga tari bagi Tuhan. Mereka mempersembahkan waktu terindah bagi Tuhan. Semua tim misi menyaksikan karya Tuhan yang alkitabiah terjadi, yang buta dapat melihat, yang lumpuh berjalan, yang tuli dapat mendengar, sebagaimana yang tertulis didalam Matius 11:5. Mereka menaikkan segala kemuliaan bagi Tuhan.

Khususnya, Tim Pujian Passion bergabung dengan tim mission trip dari Srilangka mempersembahkan pujian dalam bahasa Tamil dan Sinhala dan juga tari bagi Tuhan. Mereka mempersembahkan waktu terindah bagi Tuhan. Semua tim misi menyaksikan karya Tuhan yang alkitabiah terjadi, yang buta dapat melihat, yang lumpuh berjalan, yang tuli dapat mendengar, sebagaimana yang tertulis didalam Matius 11:5. Mereka menaikkan segala kemuliaan bagi Tuhan.

Kontak Informasi

Jika saudara ingin berlangganan "Berita Manmin" hubungi kami lewat email. js_01_ev@yahoo.com peter-7700@hotmail.com

Pengakuan Iman

1. Gereja Manmin percaya bahwa Alkitab telah ditulis melalui inspirasi dari Allah dan Firman Allah yang benar tanpa kesalahan.
2. Gereja Manmin percaya pada Allah Tritunggal-Alah Bapa, Allah Anak, Allah Roh Kudus-keberadaan-Nya adalah satu dan bekerja bersama.
3. Gereja Manmin percaya bahwa hanya melalui darah Yesus Kristus dosa kita diampuni.
4. Gereja Manmin percaya pada kebangkitan Yesus Kristus, kenaikan, dan kedatangan yang kedua kali, dan surga yang kekal.
5. Jemaat Gereja Manmin percaya dan mengakui "Pengakuan Iman Rasuli" setiap kali berkumpul mengucapkan secara bersama-sama.

Berita Manmin

Indonesian
Dicetak Oleh Gereja Pusat Manmin
Alamat: 235-3, Guro-Dong3, Guro-Gu, Seoul, Korea (152-848)
Tel: 82-2-819-7047 Fax: 82-2-819-7048
Website: www.manmin.org/eng/ind
Email: js_01_ev@yahoo.com
Penerbit: Dr. Jaerock Lee
Ketua Pengedit: Geumsoon Vin